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■ 会 長 報 告         大長 昭子君 

都知事の小池さ

んが 200 社余りの

企業の協力を得て

田園都市線で通勤

ビズをスタートし

たそうです。朝の

通勤ラッシュの緩

和策で企業によっては、先着 100 名に朝食を

無償で提供しているそうです。評判もまずまずの

ようです。 

残念ながら福祉の現場での事件が 2 件あり

ました。保育所でミルクの中にお塩を入れ 1 才の

子供に飲ませ死亡、介護施設で職員の飲み物に

睡眠導入剤を入れ交通事故に至らせた事件です。 

いずれも責任ある立場の職員が起こしたもので、

ありえない事件で考えさせられました。 

■ 理 事 会 報 告         大塚 高弘君 

・8・9 月のプログラムについて、7/26 早朝例会 

（雨天決行）納涼夜間例会日 8/23⇒8/30で承認 

されました。 

・本年度予算書・委員会構成について、櫻井会員の 

退会に伴い予算書等修正しました。 

・G補佐訪問について、7/19藤枝訪問 福島𠮷衛 

ガバナー補佐 澤脇丈博事務局会計の訪問報告 

でした。 

・ガバナー公式訪問について、8/9 10：00 より 

会長幹事会、12：00より例会のスケジュールが 

確認されました。 

・納涼夜間例会について、8/23⇒8/30 開催日を 

変更で承認されました。 

・会員増強委員会からお知らせについて、純増2名 

以上を目標に会員に有力な人材を提示して 

頂きたい。との事、承認されました。 

・藤枝市柔道大会について、例年同様 30,000円の 

協賛金で承認されました。 

・2018-2019 年度分区編成変更について、藤枝 

RCは第 4 グループに所属することが確認され 

ました。 

■ 幹 事 報 告          大塚 高弘君 

・第 2620地区より 

分区編成見直しの件のお知らせが届きました。 

・藤枝順心管弦楽部・アルプホルン部小澤保雄様 

より「ハイ！スクールフェス」のお礼が届き 

ました。（生徒さん達の色紙あり） 

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

29／43 69.05％ 36／43 85.71％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○荒井君 ○大杉君 ○杉山君 ○鈴木邦君 ○平君 

○土屋富君 ○仲田晃君 ○平野君 江﨑晴君 

(２)メークアップ者  

青島 鉄男君（冠講座） 鈴木 透君（冠講座） 

■ スマイル B O X        間野 日出男君 

・この度、「株式会社 中央防犯」の役員が変更 

しました。代表取締役社長 富澤賢一 代表 

取締役副会長 大塚博已 となりました。 

今後共、ご指導、ご鞭撻をお願いします。 

大塚 博已君 

・藤枝南クラブは１年間「なんだかうれしい」を 

テーマとして活動します。ご指導の程、よろしく 

お願い申し上げます。 

藤枝南ロータリークラブ会長 江﨑 直利君 

スマイル累計額  ２１，０００円 
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■ 会 員 卓 話                  

 

 

パスト会長 

  鈴木 舜光君 

 

 

 

＊＊＊私の修行時代＊＊＊ 

＊昭和４３年３月・・・大學の卒業式に出席しな

いで 修行にいきました 

＊なんでそんなに慌てていくのかというと １

分１秒でも早く上山したほうが 先輩だから

です（学歴や地位は関係ない） 

＊熊本行の夜行列車で友達と二人で 列車の隅

の方にひっそりと座っていました 

＊早朝に永平寺の門前に着き 土産物屋の お

ばあさんに朝食と昼食をご馳走になり 一服

して 安下処に到着 そこで上山してからの

色々な作法や決まり事を教わり 次の日の早

朝に山門に到着し そこで係の古参和尚さん

の来るのを待ち続けます 

＊夕方になって やっと入門が許されましたが 

私は３回ほど帰され ４日目にやっと到着所

に入り 署名捺印をして自分の呼び名をもら

い 旦過了寮に入れられます 名字は使わず 

名前のみ 同じ読み方の人が前にいれば 違

う名前になります 

＊そこで 永平寺での生活の仕方 着物や衣の

着方 袈裟の付け方 食事の仕方等を一週間

から１０日かけて教われます 

＊そして入堂（僧堂＝坐禅・食事・寝る処）して 

永平寺での正式な生活が始まります（ここで 

起きて半畳・寝て一畳 を与えられる） 

＊朝は ３時３０分に起き すぐに坐禅 終わ

って朝のお勤め 食事 内外の清掃 講義 

昼食 坐禅 掃除 夕食 坐禅 ９：００就寝 

こんな生活が毎日飽きずに続きます 

４と９の付く日は 浄髪（頭をする日）４・９・

１４・１９・２４・２９です  

＊約 3年間我慢をして修行してきました 

 

 

 

 

 

■ ロータリーの友紹介     栗原 毅君 

『ロータリーの友７月号紹介』 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 藤枝南 RC 会長・幹事挨拶        

 

 

藤枝南 RC 

  江﨑 直利会長 

 

 

 

2017-2018年度、藤枝南RC会長の江﨑直利です。 

今年の南 RCのテーマは「なんだかうれしい」です。

同じ血液型ですが、全く異なる性格の桑原君と

凸凹コンビで頑張ります。昔、菅原道真が大宰府に

左遷され怒りで雷神になったとき、彼の出身地

（桑原）を唱えると雷は落ちなかったという言い

伝えがあります 

私も困ったら「くわばら くわばら」と唱えて

助けてもらいながら「なんだかうれしい」一年を

努めたいと思います。 

 

 

 

 

藤枝南 RC 

  桑原 茂幹事 

 

 

 

みなさん、こんにちは・・・ 

幹事を仰せつかりました桑原茂です。宜しく

お願い致します。 

いよいよ江﨑年度が本日よりスタートしました。 

幹事予定者になってからは、山田会長、渡邊幹事、

会長幹事経験者の先輩方から多くのアドバイスや

エールをいただきました。本当にありがたいこと

です。 
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また、それぞれの各委員長予定者の皆様も今日の

この日を迎えるにあたって一生懸命に準備を

重ねてきてくれました。 

本当にありがたいことです。心から感謝いたし

ます。 

 

私も藤枝南ロータリークラブ在籍 10 年になり

ました。 

今までは、準備されてきたものに乗っかっている

だけのロータリー生活でした。 

10 年が経ち、幹事という大役を全うすることが

このお世話になっている南クラブへの少しの

ご恩返しになるのかなと思います。 

初代富澤会長から教えていただいた言葉の一つに、

『時の会長が一番である』という言葉があります。 

私自身、江﨑年度の幹事として、『江﨑会長を

一番に思い、江﨑会長をしっかりと支え、江﨑会長

を男にしたいと思います』 

皆様一年間どうか宜しくお願い致します。 

簡単ではありますが、幹事のご挨拶とさせて

いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 冠 講 座                     

＜開講日＞ 

     平成 29年 7月 11日㈫ 

＜講義内容＞ 

     「福祉が求める人材」 

＜担当者＞ 

  藤枝ロータリークラブ会長 

福祉法人ハルモニア 

       理事長 大長 昭子君 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／石川君） 


